Résumé du PFE : sous titre : Contribution à la recherche de listeria spp. dans le lait cru de collecte dans la wilaya de Tizi-Ouzou

Résumé :
Le lait cru constitue un milieu favorable à la croissance de plusieurs espèces de microorganismes dont certains sont pathogènes et peuvent être à l’origine de plusieurs maladies et intoxications humaines. Notre étude expérimentale a porté sur la recherche et l’identification biochimique des listeria à partir de 49 échantillons de lait cru en provenance de quatre centres de collecte dans la région de Tizi-Ouzou. Sur les 49 prélèvements de lait cru analysés trois (6.12%) étaient positifs à Listeria ; un échantillon est contaminé par L. ivanovii (2.1%) et deux par L. welshimeri (4.1%).

Abstract :
Raw milk is considered as an ideal environment for the growth of several sorts of microorganisms, some of them are pathogenic and can be at the origin of several food borne diseases and human poisonings. Our experimental study concerned the research and biochemical identification of listeria from 49 samples of unpasteurized milk, from four centers of collection in the region of Tizi-Ouzou. On 49 analyzed samples of unpasteurized milk three (6.12 %) were positive to Listeria; one sample was contaminated by L. ivanovii (2.1 %) and two by L. welshimeri (4.1 %).
